

Neuminis 2021

Herzlich willkommen in unserer Schar



Jeweils am ersten Samstag im November startet die Ausbildung zur Ministrantin, zum Ministrant. Auch in diesem Jahr durften wir drei interessierte und aufgeweckte Kinder in die Kunst des Ministrierens einführen. An drei aufeinanderfolgenden Samstagen wurde ihnen die Aufgaben der Minis erklärt. Voller Freude und mit viel Elan lernten die neuen Ministrant/Innen Tipps und Tricks, um diese Aufgaben für den Ministrantendienst erfolgreich zu übernehmen.

Unter fachkundiger Leitung lernten die neuen Ministrant/Innen auch, was es heisst im Gottesdienst mitzuwirken.

Liebe Malin, liebe Marta, lieber Ryan, lieber Christian, wir begrüssen euch herzlich in unserer Ministrantenschar und freuen uns auf ganz viele gemütliche, lustige und schöne Stunden miteinander.

Auch freue ich mich, Leonie Fischer und Linus Riedwyl in unserem Leitungsteam willkommen heissen zu dürfen. Ich möchte euch jetzt schon für eure Zusage, unsere Schar als Leitende zu bereichern und euren Willen einzelne weitere Aufgaben zu übernehmen, Danke sagen.

*Fürs Leitungsteam
Ruedi Joller*

